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会則及び維持会費見直し特別委員会 委員会メモ 

 

出席者  ： 大竹良（15）・島根正隆（9）・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂（19）・野澤一良（20） 

       荒井直彦（25）・萩原孝（26）・高橋浩司（30）・高石智一（43） 

 

【維持会費の金額や徴収方法を考えるために委員会が設置された】2010 年度 

   維持会費の金額が高い（納入のお願いがしづらい）などの意見があり会則に係わることなので委員会を設

置して時間をかけて検討していくこととした。 

 

協議事項 

１）維持会費を払ってもらいやすくするために 

維持会費がどのように使われているのかをもっとわかりやすくすることが必要。 

4,000 円の内訳をわかりやすい文章やグラフで会報などに載せる。 

 

２）維持会費の徴収方法 

前回の委員会で 2,000 円にすると集めやすい、「一口 1,000 円で何口でも」という方法が集めやすいな

どの話も出ているが、基本的に学校や六葉会に対する興味が薄い会員から徴収するのは簡単ではない。

会報に振込用紙を入れる現在の方法の他にもコンビニ払い込みやインターネット決済、納入先口座の金

融機関の種類を増やすなど、数年前まで何度か検討、調査したものも含めあらためて調査してみる。 

 

３）予算案の検討 

活動維持会費を 2,000 円にした時の予算案をシミュレーションして検討する。 

 

４）その他 

会費（現在月額 200 円／一人）を上げることも今後の検討とする。 

 

 

   


